
  

 

【第７０回体育大会９月２８日（土）】 

                              

涼やかな秋晴れのもと、貝塚市藤原市長をはじ

めとして多数のご来賓の方々に見守られ盛大に開

催されました。各学年ともに行進目標をたて、素

晴らしい行進が出来ました。 

学年種目はみんなで一生懸命楽しみながら、し

かも真剣に各学級のカラーを存分に出しがんばれ

ました。早朝練習や放課後の練習が活かされまし

た。 

 

夏休み前から取り組んだエッサッサは３中生男

子全員の迫力が伝わり観客からも感動の声をいた

だきました。ダンスはそれぞれが工夫を凝らし、

苦労はしましたが、最後の本番ではみんなの気持

ちが一つになって楽しむことが出来ました。 

 

観客からは、『自分たちで楽しみながら真剣に取

り組んでいるので、爽やかな気持ちにさせられま

した。感動しました。』と感想を寄せていただきま

した。 

 

第７０回の記念大会が、最高の笑顔で終えたこ

とを誇りに思います。支えていただいたＰＴＡの

方々や地域の方々に感謝いたします。 

 

【花いっぱいプロジェクト 10/19】 

 清名台町会・森住町会の自治会長様をはじめ地

域の方々と、福祉委員会会長様に来ていただき、

女子バスケットボール部・手芸部の生徒でパンジ

ーを植えました。千葉県の園芸温室でつくられた

今年初めてのパンジーで全国で一番早く届けてい

ただきました。九州や四国出身の方々もおられ、

今は地域活動に励んでいるお話や、貝塚を紹介し

案内するイベントで、三中校区の水間寺やたわわ

まで歩く企画をされたお話を聞かせていただきま

した。昭和の木造校舎の時代も話も懐かしく教え

ていただきました。地域の方々のお話を聞いてい

る、三中の子ども達は素直で穏かな素晴らしい表

情になりました。地域の温かさに見守られている

ような貴重なひと時となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
【平成 31年度全国学力・学習状況調査について】 
 平成 31年 4月 18日、3年生を対象に実施され

ました全国学力・学習状況調査（国語・数学・英

語・生活質問紙）について本校の概要をお知らせ

いたします。 

＜生活質問紙＞ 

・ 「朝食を毎日食べていますか」「毎日、同じく

らいの時刻に寝ていますか」「毎日、同じくら

いの時刻に起きていますか」の 3点について肯

定的な回答が府平均に対して(朝食+3pt 寝る

+1.6pt 起きる+2.1pt)高い。また、全国平均

よりも高い。        裏面に続きます 
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・ 「家の人と学校での出来事について話してい

ますか」の質問について肯定的な回答が府平均

より+3.1pt高い。 

・ 「ものごとを最後までやり遂げて、うれしか

ったことがある」の質問について肯定的な回答

が府平均より+3.1pt高い。また、全国平均よ

りも高い。 

・ 「学級みんなで話し合って決めたことなどに

協力して取り組み、うれしかったことがありま

すか」の質問について肯定的な回答が府平均よ

り+9.0pt高い。また、全国平均よりも高い。 

・ 「家で自分で計画を立てて勉強しています

か」の質問について肯定的な回答が府平均より

+5.1pt高い。また、全国平均よりも高い。 

・ 学校外での学習時間については、「3時間以

上」「2時間以上」など、府平均に比べ長い勉

強時間を回答した生徒が多く、「全くしない」

の回答が少ない。また、全国平均よりもよい。 

・ 「新聞を読んでいますか」質問についてで

「よく見る」「時々見る」の回答率が府平均に

比べ+1.5pt多い。 

・ 「今住んでいる地域の行事に参加しています

か」の質問では、府平均よりも+7.7pt高い。 

・ 「授業では、課題解決に向けて、自分で考

え、自分から取り組んでいたと思いますか」の

質問では、肯定的な回答が府平均よりも+3.6pt

高い。 

・ 「数学の勉強は好きですか」「数学の授業がよ

く分かる」の 2つの質問では肯定的回答が府平

均より(好き +0.6pt)高い。また、2項目とも

全国平均より高い。 

・ 「授業で、聞いたり読んだりしたことについ

て、生徒同士で英語で問答したり意見を述べ合

ったりする活動が行われていると思いますか」

という質問で肯定的回答が府平均より+11.5pt

高い。 

 

＜国 語＞ 

・府平均に近い値が結果として出ている。 

→・３年間の積み上げがしっかりできていると感

じる。（特に授業規律の保持） 

・普段の授業の中での習慣からつながっている。 
 
＜数 学＞ 

①四則の計算ができている。 

②平行四辺形の移動の問題ができている 

③三角形の合同条件を書く問題ができている。 

①～③はいずれも府の平均を上回っている。 

→①②の基礎的なことを理解し問題を解くことに

つながっている生徒が多い。 

③は定着ができるように何度も問題を繰り返し

た。 

 

＜英 語＞ 

・府平均以上の値が結果として出ている。 

・無回答が少ない。 

・教室英語や会話の聞き取りは、正答率が高い。 

→・普段から英語の指示を聞く習慣があるので、

それが結果に反映されているように思う。 

・普段の授業から、間違っても英語を使ってみ

る機会を持てている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【第三中学校ホームページ】 

 第三中学校ホームページでも子どもたちの様子

やお知らせなどを情報発信しています。ぜひ、ご

覧ください。 

  PC版  http://www.kaizuka.ed.jp/dai3-jh/ 

 

  携帯サイト版 

   右の QRコードからどうぞ 

 

 


